
ПРОТОКОЛ 
заседания общественной комиссии по осуществлению контроля и 

координации реализации муниципальной программы «Формирование 
современной городской среды на территории города Тынды 

на 2018-2024 годы» 

г. Тында 08 февраля 2021 года 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Члены общественной комиссии, принимавшие участие в заседании с 
использованием информационных технологий дистанционного взаимодействия: 

1. Бутылкин А.В . - государственный инспектор дорожного надзора 
ОГИБДД МО МВД «Тындинский»; 

2. Демиденко С. П . - руководитель сектора по контрольно-организационной 
работе и связям с общественными объединениями Администрации города Тынды; 

3. Ермаков М. В. - эксперт Амурского регионального отделения ОНФ; 
4. Загородний В.В. - начальник Муниципального казенного учреждения 

«Управление по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям города 
Тынды; 

5. Иванова А.В . - главный специалист отдела архитектуры , кап итального 
строительства и градостроительства Администрации города Тынды ; 

6. Костромина Е . Ю . - начальник отдела архитектуры, капитального 
строительства и градостроительства Администрации города Тынды (заместитель 
председателя комиссии); 

7. Ковлякова А. А. - главный специалист отдела жилищно - коммунального 
и дорожного хозяйства Администрации города Тынды ; 

8. Косачева В. С. - председатель Тындинского общества инвалидов ; 
9. Магарламов И.Ю. - первый секретарь Тындинского городского комитета 

партии «коммунистическая партия Российской Федерации»; 
10. Машейко В .Н. - начальник Управления молодежной и семейной 

политики , физической культуры и спорта Администрации города Тынды ; 
11. Оржеховская Д. А. - главный специалист отдела архитектуры , 

капитального строительства и градостроительства Администрации города Тынды ; 
12. Плюхин В . В. - первый заместитель главы Администрации города 

Тынды по вопросам жизнеобеспечения городского хозяйства, благоустройства и 
градостроительства ( председател 1., комиссии) ; 

13 . Пинчук В.П . - член регионального отделения в Амурской области 
Всероссийской политической партии «Партия пенсионеров России»; 

14. Русу Е.А . - ведущий специалист отдела архитектуры , капитального 
строительства и градостроительства Администрации города Тынды (секретарь 
комиссии); 

15. Сикорский И. К. - ч11ен молодежного парламента при Тындинской 
городской Думе; 

16. Старостина Н. Н . - главный специалист отдела стратегического 
планирования и программ развития Администрации города Тынды ; 

17. Тур О . В. - член Общественной палаты города Тынды ; 
18. Трещук А.В. секретарь местного отделения Всеросс ийскоН 

политической партии «Единая Россия » в городе Тынде; 
19. Шендо Н. В . - начальник отдел а страте гического планирования н програм 

развития Администрации города Тынды ; 
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:ю. 11.lатшюв }О.И. - координатор Тындинского местного отделеню1 партии 
,<Л , 16t'p11.11 ыю-демократичссюнr партия Росси и»; 

2 \ . Чумак А .Ф. - предсещ1тел1) местного отделения 8008 «Боевое 
брnтслю>> г. Тынды. 

ОТСУТСТВОВАЛИ: 

1. Ереметов И.В. представитель проектной организации ООО 
<(Строй проект» . 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Согласование оборудования для «Детской спортивной площадки по 
мресу ул. Московский бульвар» в рамках муниципальной программы 
«Форi\шрование современной городской среды на территории города Тынды на 
20 1 R-2024 годы»; 

Утверждение дизайн - проекта «Сквер в районе музыкальной школы». 

ВЫСТУПИЛА: 

Русу Е.А : 

l . Подрядчик ООО «ПРОМСТРОЙТЕХСНАБ» направляет на 
согласование оборудование компании «АВЕН-МАФ» которое было рекомендовано 
ранее В .В. Плюхиным. Таюке подрядчик предJ rаrает заменить перголу на 
полноценный навес . Прошу рассмотреть и проголосовать за данное оборудование. 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» - 12 (двенадцать) человек; 
«Против» - О (ноль) человек; 
«Воздержались» - О (ноль) человек. 
Не приняли участие в голосовании - 9 (девять) человек. 

РЕШИЛИ: 

Согласовать оборудование Компании «АВЕН-МАФ», предJ1ожении ООО 
«ПРОМСТРОЙТЕХСНАБ» 

ВЫСТУПИЛ: 

Плюхин В.В.: 

1. Общественная территория «Сквер в районе музыкальной школы» 
участвовала в анкетировании и набрала наибольшее коJ 1 ичество голосов, а именно 
2386. Предлагаю утвердить дизайн проект «Сl(вера в районе музыкальной Шl(ОЛЫ» 
для реализации данного проекта в 202 l году. 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» - 12 (двенадцать) человек; 
«Против» - О (ноль) человек; 
«Воздержались» - О (ноль) человек. 
Не приняли участие в голосовании - 9 (д~шm,) чслопск. 
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РЕШИЛИ: 

Утвердить дизайн-проект «Сквер в районе музыкальной школы» для 

реализации IЗ 2021 году. 

Председатель Общественной комиссии /В.В . Плюхин/ 

Секретарь Общественной комиссии /Е.А. Русу/ 
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